

GO!ORGANIC!!!

Beauty!! Healthy!! Organic!!

2017

BEST ORGANIC AWARD

ベストオーガニックアワード

トピー商事オーガニックブランド取り扱いサロン様での今年の人気アイテムは？
オーガニックブランド(Villa Lodola・Sunfood)における
出荷個数・出荷売り上げ・サロン様の声などの結果選ばれた
“ベスト・オブ・ベスト”なアイテムをランキング形式で発表！！

178,048本!!!

1 ヴィラロドラカラー

今年は2月にGB・11Lv・5Lvの新色も発売され、ファッションカラー層や明るめグレイカラー層にも対応の幅を広げています。働く女性やママさん向けに、『艶が出るカラー』『退色が少ないカラー』『髪を綺麗に魅せるカラー』としてもご提案が進んでいます♡女性ホルモンのバランスを崩し、肌トラブルが多い、産後や更年期世代へのメニューとしてもオススメです。2020年には2人に1人が50歳以上になる日本女性。ますますグレイカラーの価値づくりがサロン様の中で必須に……。ホームカラーとの差別化やニーズに応えられるグレイカラーメニューがますます必要です。ヴィラロドラカラーメニューの良さはカラーの剤だけではありません!!アロマやスカルプナリッシュメントを併用し付加価値と安心を。より価値の伝るメニューが作れます。



2 レノーボシャンプー

カラー用オーガニックシャンプー✨オーガニックとは思えない使い心地♡
業務でヴィラロドラカラーと併用するとなんとカラーの艶&色持ちが2倍に!!一緒に使いオーガニックの一貫性を出したり、退色が気になるお客様にホームケアで使ってもらったり……。☆今までオーガニックシャンプーの使いごごちに悩まされていたお客様にもオススメです。香りは女性ホルモンのバランスを整えるブレンドです♡

4,514本!!



3 リベルWAX

4年前からのベストセラーなこのアイテム✨特に今年はバーム系スタイリング剤が様々なメーカーさんから発売され注目を集めました。他社バーム系スタイリング剤に比べると、リベルWAXは手の上での伸びが格段に良いです!!ポロポロしたりザラザラしない。だからこそ髪への馴染みやずさも格段に違います。しかもオーガニック認証付きで小さいお子さんがいる方や、お肌が弱い方でも安心して使用できます。

4,162個!!



『ヘアスタイリングに』『ボディ保湿ケアに』『巻き髪に』これ1つで何通りの使い方ができる優れモノ♡香りもレモンバームやオレンジがスッキリ香り、身にまとうたびに晴れやかに気持ちにさせてくれます。

フード部門
1位

SunFood SUPER FOODS オーガニック マキベリーパウダー

スーパーフードのパイオニアブランド『サンフード』。幅広いラインナップで、しっかりオーガニック認証取得の国際的インナービューティーブランドです!!
チリに自生する抗酸化力の女王、マキベリー。サンフードのマキベリーは低温でフリーズドライすることで栄養分を凝縮。『アンチエイジングにはマキベリー!』とモデルもこぞって紹介しているアイテムです♡好みのジュースと割って、待ち時間のドリンクに提供すると、サロンで内側から綺麗になれると好評!



2017年もありがとうございました！！

皆さま、本年も1年ヴィラロドラ・サンフードをご拡販頂きまして、諒にありがとうございました。オーガニック事業部発足してから早いもので5年になりますが、毎年毎年新しい出会いがあり、サロン様・オーナー様・スタッフ様にここまで育ててもらい、成長することができています。本当に感謝しています。そんな私の今年を一言で表すと、『input』です。今年は今までで一番多く外部のセミナーを聞きいるんな方と巡り会った年で、多くの良い情報をもらい自分の身になりました。来年はセミナーや講習を沢山して、皆さん『output』していきたいと思っております！！
2018年一緒に飛躍しましょう★

Instagram
『トピー商事オーガニック事業部』
『topy_nishioaika』
オーガニック情報どんどんアップしていきますので、ご覧になってみてくださいね♡♡♡



最年長ですが、2年目の岡です(笑)

今年も一年大変お世話になりました。

この一年でオーガニックにご興味を持たれるサロン様がかなり増え、一般のお客様においてもヴィラの認知度がかなりアップしたということを感じております。サロン様を通して私のように白髪で悩んでいた方が少しでも笑顔になれるように女性がもっと素敵に輝けるお手伝いを、ヴィラを通じて、サロン様を通じて少しでもできるよう2018年も

頑張ります!!

来年も宜しくお願い致します♡

お久しぶりです！佐藤です。
8月に出産し、子育ての毎日です。自分も周りも、大きく変わった一年でした。実際に自分で経験して、産前産後の体調や心の敏感さを感じました。身体が思うようにならない時は、オーガニックのものを使って自分を癒したり、アロマと共にゆっくりとした時間を過ごすことがとても大切だと感じました。産休に伴い、担当の交代やご心配ご迷惑をおかけしたと思いますが、たくさんの優しいお心遣いやお声がけをありがとうございました！良いお年をお過ごしください(o^^o)



4月から入社しました上野です！
新人ながらも、多くのサロン様・スタッフ様とお仕事をご一緒させていただき、とても充実した1年になりました。現場に出てサロン様に関してのお話を伺わせていただいたり、毎日が学びの場です(^_^)！
『いつもありがとう』とお声をかけていただいたり、お悩みなどを相談していただくことが私のやりがいにつながっています。来年も、もっともっとパワーアップした姿をお見せできるように頑張っていきたいと思っております！来年も宜しく申し上げます！！

2018年もよろしく申し上げます(o^^o)